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Un cittadino straniero di 57
anni, di nazionalità tedesca, è
morto, intorno a mezzogiorno

ieri mentre stava praticando da indi-
pendente Kitesurf nelle acque dello
Stagnone di Marsala, a San Teodoro,
zona Torre. L’uomo, che si stazio-
nava nel litorale con il suo camper da
mesi, è stato ritrovato riverso in
acqua, a 100 metri dalla costa. Subito

altri kiters si sono attivati e lo hanno
portato a riva. Qui alcuni medici che
stavano praticando Kite, gli hanno
prestato i primi soccorsi. Ma per lui
non c’è stato nulla da fare. Il medico
legale ancora non si pronuncia, ma
non sono stati trovati particolari
traumi da far pensare a manovre sba-
gliate o scontri in acqua. [ ... ]

...continua in seconda

SI TROVAVA IN ZONA TORRE SAN TEODORO. INUTILI I SOCCORSI

57enne muore mentre fa
kitesurf, probabile malore

L e associazioni
antiviolenza di
Marsala scen-

dono in campo per ri-
badire la loro
contrarietà ad un pre-
sunto atteggiamento
tenuto nei loro con-
fronti dall 'assessore
alle Pari opportunità

Antonella Coppola.
“La componente della
giunta – ci dicono -
mostra un approccio
improprio nel ruolo
che riveste. Il  riferi-
mento a presunti at-
teggiamenti politici
contro questa o quella
giunta non ci appar-

tiene. Noi cerchiamo
collaborazione per af-
frontare i problemi di
cui ci stiamo occu-
pando da anni,  indi-
pendentemente da chi
occupa in quel mo-
mento ruoli istituzio-
nali”. [ ... ]

...continua in quarta

L'ASSESSORA: “DISPONIBILE AD ASCOLTARE TUTTE LE ISTANZE COSTRUTTIVE”

Pari Opportunità, chiesta
una nuova commissione

Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Via C. Isgrò, 6 Marsala (TP) - TEL.0923.1964091 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.
Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Stampa: Arti Grafiche Abbate Cinisi/Terrasini - Progetto Grafico: Marcedac Graphic & Design - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.



PAG. 2CRONACA • POLITICA • ATTUALITÀVENERDÌ 22 OTTOBRE 2021 •  MARSALA C ’È  •

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI *

* oggi comprende le degenze ordinarie

GUARITI 

DECEDUTI

376ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

21 Ottobre Differenza
rispetto al 20 Ottobre

-20

517 -98

17 0

19.382 +22

420 +1

58 -4

10 0

NEL PIAZZALE VITTIME DEL 1° MAGGIO '64 FRANGIFLUTTI A RISCHIO CROLLO

Una situazione allarmante
quella sul litorale della
Riserva dello Stagnone.

Questa volta non è né la pista ci-
clopedonale a far parlare di sé, né

il problema viabilità. All’altezza
del Piazzale Vittime 1° Maggio
1964 – in memoria del naufragio
nelle acque della Laguna in cui
persero la vita 17 persone – la

strada sta cedendo. Profonde le-
sioni lungo la via che costeggia
quell’area del litorale con un av-
vallamento verso il mare e i fran-
giflutti a rischio di crollo. Con
precisione, si tratta dello slargo
prima della curva a gomito. In
questo tratto la pista non ci passa
in quanto attraversa la strada e
quindi nella parte più interna. Dal
lato del mare – ci dicono alcuni
cittadini abitanti della zona – è
anche peggio la situazione. Si
vede nettamente come la strada
stia cedendo a causa di una ero-
sione costiera, nonostante l’ac-
qua dello Stagnone non sia
profonda. Nel tempo però, se non
si effettua mai un’opera di manu-
tenzione, può accadere come sta
succedendo sul Lungomare
Boeo”. Anche in questo caso
l’Amministrazione comunale e
l'ex Provincia, ognuno per le pro-
prie competenze, dovrebbero in-
tervenire con urgenza.

Allo Stagnone la strada sta 
cedendo, un’erosione in corso

ANTONELLA VALENTI, NINFA E VIRGINIA MALTESE FURONO RAPITE NEL '71 E POI TROVATE MORTE

IlComune di Marsala ha avviato la procedura
per individuare e intitolare un luogo pub-
blico a Ninfa e Virginia Marchese e ad An-

tonella Valenti. Sono le vittime del cosiddetto
“mostro di Marsala”, rapite il 21 ottobre 1971 e
poi ritrovate morte: Antonella in una scuola ab-

bandonata, le sorelline Ninfa e Virginia in una ex
cava. “Nel ricordare con tanta tristezza quel bru-
tale assassinio di 50anni fa, una tragica pagina che
ha sconvolto l’Italia intera, vogliamo istituzional-
mente conservare la memoria di quelle giovanis-
sime vite spezzate", afferma l’assessore Antonella

Coppola. Risale al 2008 l’avvio di una procedura
di intitolazione alle tre bambine. Ieri accolta la ri-
chiesta avanzata dal senatore Pietro Pizzo. 

Un luogo alla memoria delle
vittime del "Mostro di Marsala" 

Il sindaco di Petrosino, Gaspare
Giacalone, ieri aveva lanciato un
appello su Facebook per un ra-

gazzino scomparso dalla cittadina.
“Mario Alexandru, 13 anni, da mer-
coledì sera è scomparso dalla sua
casa a Petrosino. I familiari sono

comprensibilmente preoccupati. Nel
caso qualcuno lo avesse visto è pre-
gato di segnalare ogni utile informa-
zione ai Carabinieri". Fortunatamente
il giovane è stato ritrovato ieri pome-
riggio dai carabinieri di Petrosino in
pieno centro a Marsala.

Petrosino: scomparso e poi ritrovato 
il giovane Mario Alexandru di 13 anni

[ 57enne muore mentre fa kitesurf, probabile malore ]

- Quindi è probabile un malore. In un primo momento
si pensava si trattasse di un giovane e la causa, un inci-
dente. Molti sono, infatti, gli stranieri che in zona prati-
cano lo sport del kitesurf. In analoghi incidenti, tra il
2018 e il 2019, altre quattro persone hanno perso la vita
o a causa delle forti raffiche di vento o per malore.

CONTINUA DALLA PRIMA
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Migliorie energetiche,
fondi per Baglio Anselmi

Minori con-
sumi e mag-
g i o r e

efficienza nell’uso
dell’energia per parchi
archeologici, musei ed
edifici storici in tutta
l’Isola. Il governo Mu-
sumeci avvia la riqua-
lificazione energetica
di 91 tra i più impor-
tanti siti e immobili
appartenenti al patri-
monio regionale dei
beni culturali. Tra gli
interventi previsti, 8
sono in Provincia di
Trapani, tra cui ne be-
neficerà il Baglio An-
selmi, dove si trova il

Museo Lilibeo e il
Parco Archeologico di
Marsala. In particolare
è prevista la riqualifi-
cazione dei sistemi di
climatizzazione e di il-
luminazione (“relam-
ping”), l’installazione
di impianti fotovol-
taici per la produzione
di energia elettrica e di
sistemi avanzati di au-
tomazione e controllo,
attività di conduzione,
manutenzione e moni-
toraggio. Inoltre, è
prevista la riqualifica-
zione energetica degli
involucri di 16 edifici. 

IL COMMERCIALISTA BELLAN PRESENTA L'EVENTO CHE SI TERRÀ IL 4 NOVEMBRE AL BAGLIO ONETO

Un'oppor tun i t à ,
ma anche una
scelta obbligata

per coniugare sviluppo
economico e sostenibi-
lità. Si presenta così
l'evento che si terrà al
Baglio Oneto di Mar-
sala giovedì 4 novem-
bre, a partire dalle 15,
sul tema “Sostenibilità
per le imprese: il Fu-
turo si costruisce
adesso”. L'iniziativa è
organizzata dall'azienda
marsalese Canino Te-
chnological Innovation
e da ARB SpA Sustai-
nability Consulting. Tra
i relatori della giornata
anche il commercialista
Giulio Bellan, con cui
la nostra redazione ha
approfondito gli aspetti
principali della tema-
tica. Cos'è il bilancio

sostenibile? E' un do-
cumento a corredo della
normale informazione
aziendale. Di solito,
viene dato al pubblico
per evidenziare l'impe-
gno di un'azienda su tre
fronti fondamentali:
ambientale, sociale ed
economico. Di fatto,
serve a divulgare il va-
lore che l'azienda as-
sume nel suo contesto

s o c i o - a m b i e n t a l e .
Come si è arrivati alla

diffusione di questo

strumento? In primis
perchè la tematica am-
bientale è diventata
sempre più importante.
L'ecosostenibilità è l'ar-
gomento del momento e
ci accompagnerà per
tanti anni, per cui non
si può prescindere da
questo tipo di comuni-
cazione né da un impe-
gno efficace in tal
senso. Il bilancio so-

stenibile può essere

una delle chiavi della

ripartenza economica

dopo la pandemia? Sì,
perchè si tratta di uno
strumento comunica-
tivo che consente di at-
trarre anche fondi che

mostrano interesse ad
investire in una certa
direzione e diventa
sempre più importante
giocare a carte scoperte
e far vedere cosa fa
l'azienda. Per quali

aziende è maggior-

mente consigliabile il

ricorso al bilancio so-

stenibile? Soprattutto
per aziende di produ-
zione e che erogano
servizi ambientali o ser-
vizi alla collettività, in
genere. Per le coopera-
tive sociali è già obbli-
gatorio, in
considerazione del tipo
di attività che svolgono,
il bilancio sociale, che
mostra agli stakeholder
l'impegno della coope-
rativa nel contesto so-

ciale di riferimento. Nel

corso dell'evento, che

tipo di informazioni

apprenderanno i par-

tecipanti? Si partirà da
un intervento iniziale,
in cui potranno appren-
dere il significato vero
e proprio del bilancio di
sostenibilità e come si
redige, con particolare
riferimento al nuovo al-
goritmo elaborato da
ARB spa. Si apprende-
ranno anche i vantaggi
fiscali, economici e re-
putazionali che l'im-
presa ha con l'adozione
del bilancio sostenibile.
Infine, nell'ultima parte
si approfondiranno gli
aspetti legali del bilan-
cio sostenibile.

Bilancio sostenibile: “Strumento
molto importante per il futuro”
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[ Pari Opportunità, chiesta una nuova commis-

sione ] - In un documento a firma Fidapa, Ande,
Centro antiviolenza Casa di Venere, Centro antivio-
lenza Metamorfosi e Cif le associazioni marsalesi af-
fermano di avere fatto dono alla città di due
panchine da collocare nel Parco delle Partigiane,
contenenti un messaggio contro la violenza sulle
donne e un altro contro l’omofobia. “Il tutto era stato
concordato e nel frattempo attendiamo ancora l'au-
torizzazione all'istallazione da parte degli uffici co-
munali preposti. Inoltre nel corso di una riunione
dello scorso mese di Aprile alla quale ha partecipato
l'assessore e il presidente del consiglio comunale
Enzo Sturiano, era stato assunto un impegno ora an-
cora disatteso di portare avanti la proposta, completa
in tutti i vari aspetti, per la formazione di una Com-
missione Pari Opportunità. Più valida e consona ade-
guandola a tempi più attuali visto che il precedente
regolamento fu approntato nel 2004”. Secondo le as-
sociazioni firmatarie del documento la competenza
della modifica del regolamento di cui hanno fornito
una bozza spetta al Consiglio comunale e secondo
loro Antonella Coppola si sarebbe appropriata di una

competenza che non le appartiene. “Avevamo anche
proposto di concordare le manifestazioni relative al
prossimo 25 novembre giornata internazionale con-
tro la violenza sulle donne. Non siamo state convo-
cate e non comprendiamo il perché visto che siamo
presenti sul territorio da decenni e siamo più che di-
sponibili ad accettare proposte dell’Amministra-
zione Comunale arricchendole nel contempo di altre
iniziative condivisibili. Ci sentiamo di ribadire che
i messaggi ai giovani e alla cittadinanza devono es-

sere valutati, se non affidati esclusivamente a chi da
lungo tempo studia, lavora, si forma per conseguire
un valido approccio alla materia dell’identità di ge-
nere ed oltre. L'importanza delle Associazioni Fem-
minili e dei Centri Antiviolenza è quello di voler
mettere a disposizione delle Istituzioni il loro sapere,
la loro esperienza, animate come sempre dal senso
di solidarietà che le ha sempre contraddistinte”. Le
firmatarie invitano ad una interlocuzione urgente
con il sindaco, Massimo Grillo, per affrontare le dif-
ficoltà che sono emerse tra l’Amministrazione. Da
noi interpellata ha replicato l'assessore al ramo:
“"Comprendo le istanze delle associazioni e dei cen-
tri antiviolenza che naturalmente ringraziamo per
quello che fanno per il territorio – ci ha detto Anto-
nella Coppola -. Purtroppo Marsala eredita un ri-
tardo annoso sui temi delle pari opportunità in
termini di regolamento e di iniziative da istituziona-
lizzare. È mia intenzione riunire le energie che già
ci sono in campo per riprendere un dialogo che è in-
tenzione di questa amministrazione portare avanti.
Personalmente sono in ascolto di tutte le istanze,
anche critiche, purché costruttive”.

10° Campionato a Squadre Coppa
Sicilia, la Lilybetana Scacchi seconda

Si è svolto ad Agrigento il 16 e 17 ottobre, il
10° Campionato Regionale a Squadre Coppa
Sicilia, organizzato dall’Associazione “Leo-

nardo di Favara”, sotto l’egida del Comitato Scac-
chistico Siciliano del Presidente Cerami. Il torneo
che è una tradizione ormai decennale della nostra
regione, ha avuto la forma di un Rapid (con ca-
denza di gioco di 45 minuti a testa con un incre-
mento di 5 secondi ad ogni mossa) e si è svolto
contestualmente al Campionato Regionale Giova-
nile a Squadre, quest’ultimo con una cadenza in-
vece di 30 minuti. L’ASD Lilybetana di Marsala
non poteva mancare a quest’evento, schiarando una
squadra formata da Antonino Meo, Michele Colic-
chia, Davide Montalto e Federica Montalto. Un

team che si è battuto senza remore, puntando alla
vetta e che alla fine è riuscito a guadagnare la se-
conda posizione. Una menzione particolare va a
Michele Colicchia e a Federica Montalto che con la
loro ottima performance sono riusciti a conquistare
i premi come migliore seconda e quarta scacchiera,
facendo da traino per tutta la squadra. 

PIAZZA D’ONORE PER MEO, COLICCHIA, DAVIDE E FEDERICA MONTALTO

CONTINUA DALLA PRIMA


